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Высокая, но 
трудная миссия

УВАЖАЕМЫЕ РАБОТНИКИ  
И ВЕТЕРАНЫ ОРГАНОВ МЕСТНОГО 
САМОУПРАВЛЕНИЯ! ДОРОГИЕ  
ЗЕМЛЯКИ!

День местного самоуправления, 
вошедший в  число государственных  
праздников нашей страны, свиде-
тельствует о  важной роли данного 
института в обеспечении экономиче-
ского, социального и  общественного 
развития России.

Быть ответственным за  решение 
вопросов непосредственного обеспе-
чения жизнедеятельности населения 
городского округа — высокая и  вме-
сте с тем очень трудная миссия. Защи-
щая интересы людей, на общее благо 
направляются знания, опыт и  уме-
ния, решаются задачи сегодняшнего 
дня и проектируется будущее. Имен-
но от качества работы органов мест-
ного самоуправления зависит уро-
вень жизни людей и  отношение жи-
телей к власти в целом.

Особые слова благодарности — ве-
теранам муниципальной службы, кто 
посвятил свою жизнь этому непро-
стому и очень ответственному делу.

Желаю всем крепкого здоровья, 
профессионального роста, настойчи-
вости в  достижении цели. Берегите 
и приумножайте всё то, что мы полу-
чили в наследство от наших предше-
ственников, крепите славные тради-
ции, активнее участвуйте в  выработ-
ке управленческих решений, направ-
ленных на процветание нашего горо-
да! Мира вам, счастья и благополучия!

С. ЧЕРЕПАНОВ
первый заместитель  

главы администрации  
ГО «Город Лесной»
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НАСЫЩЕННОЙ БЫЛА ПОВЕСТКА 
АПРЕЛЬСКОГО РАСШИРЕННОГО 
ЗАСЕДАНИЯ ПРОФСОЮЗНОГО 

КОМИТЕТА ФГУП «КОМБИНАТ «ЭХП» 
В ПРИСУТСТВИИ ГЕНЕРАЛЬНОГО 

ДИРЕКТОРА ПРЕДПРИЯТИЯ  
А.В. НОВИКОВА, ЕГО ЗАМЕСТИТЕЛЯ 

ПО УПРАВЛЕНИЮ ПЕРСОНАЛОМ  
П.А. КОВШЕВОГО И НАЧАЛЬНИКА 

ОТДЕЛА 074 Е.А. САВЕЛЬЕВОЙ.

Профсоюзные вожаки под-
разделений градообразу-
ющего предприятия и чле-

ны профкома 10 апреля выслуша-
ли сообщение генерального ди-
ректора о существующем положе-
нии дел на  комбинате и  ближай-
ших перспективах. Гости отвеча-
ли на злободневные и острые во-
просы, опровергая распростра-
няемые в Лесном слухи и домыс-
лы. Андрей Владимирович уточ-
нил дату своего контракта, обо-
значенную 2019  годом, объяс-
нил причины сокращения вы-
плат интегрированной стимули-
рующей надбавки и  КПЭ сотруд-
никам предприятия, а  вышеука-
занные руководители разъясни-
ли ситуацию по  другим злобо-
дневным вопросам. Во  всеуслы-
шание была развеяна ложная ин-
формация о переходе на 4-х днев-
ную рабочую неделю и  отправке 
персонала в вынужденный отпуск 
без сохранения заработной пла-
ты. «Коллектив комбината рабо-
тает в  заданном режиме, и  каж- 
дому его сотруднику необходимо 
прилагать свои усилия для выпол-
нения производственных заданий 
в  полном объёме, с  хорошим каче-
ством как по гособоронзаказу, так 
и  по  продукции гражданского на-
значения. Только при выполнении 
всех показателей плана возможна 
стабильность, своевременная вы-
плата зарплаты и  её  составляю-
щих», — сказал А.В. Новиков.

На  заседании профкома были 
обсуждены вопросы работы упол-
номоченных по  охране труда 
в решении задач по обеспечению 
техники безопасности и  охра-
ны труда на рабочих местах. Под-
нимались и  вопросы подготовки 
к  Первомайской демонстрации 
и  чествованию ветеранов Вели-
кой Отечественной войны и тру-
жеников тыла в честь Дня Победы, 
юбилейным торжествам со  дня 
основания города и комбината.

Ключевым вопросом в повестке 
дня была информация о прошед-
шем V съезде Российского проф-
союза работников атомной энер-
гетики и  промышленности, в  ра-
боте которого участвовала и деле-
гация ПК-391 вместе со своим ли-
дером Е.Ф. Венгловским. Съезд 
проходил 5  и  6  апреля в  подмо-
сковном «Ершово». Представите-
ли трудовых коллективов комби-
ната посмотрели запись с выступ- 
лением на съезде нашего профсо-
юзного лидера и смогли убедить-

ся в  том, что профсоюз подни-
мает на  обсуждение важные во-
просы, касающиеся всех жителей 
Лесного и  предприятий ядерно-
го оружейного комплекса (ЯОК). 
На  съезде Е.Ф. Венгловский сме-
ло обозначил проблему в  дей-
ствиях администрации предпри-
ятий, связанную с  обеспечением 
своих сотрудников социальны-
ми гарантиями. Вся беда в эконо-
мических просчётах на законода-
тельном уровне. Законодательное 
обесценивание труда работников, 
выполняющих сложнейшую рабо-

ту по  выполнению гособоронза-
каза, недопустимо, и  отраслевой 
профсоюз должен делать всё воз-
можное для отстаивания интере-
сов предприятий ЯОК.

После заседания профкома 
я пообщалась с командой делега-
тов съезда, вернувшихся из  Мо-
сквы в приподнятом настроении, 
переполненными идеями и новы-
ми проектами. На  таком важном 
форуме все, кроме лидера, были 
впервые, и атмосфера съезда про-
извела на  каждого из  них неиз-
гладимое впечатление. Вожак  
профсоюзного комитета цеха 097 
С.И. Тарасюк подчеркнул, что 
наша делегация смотрелась моно-
литно, команда была сплоченной 
и  дружной, участвовала во  всех 
заседаниях и  обсуждениях про-
фсоюзных дел. Отметил он и вы-
сокую организаторскую работу 
хозяев, съезд прошел чётко и ин-
тересно, было много смелых, про-
думанных выступлений с  кон-
структивными предложениями. 
На члена президиума ПК и пред-
ставителя отдела 083 С.Н. Сав- 
ченко большое впечатление про-
извело выступление мэра Же-
лезногорска, обозначившего об-
щие проблемы закрытых городов, 
предложив подготовить и  вне-
сти изменения в закон «О ЗАТО». 
Понравилась Сергею Николаеви-
чу и  встреча с  лидером РПРАЭП 
И.А. Фомичёвым, за день до нача-

ла съезда наша делегация успела 
побывать в ЦК и пообщаться с его 
руководством. Вожак профбюро 
отдела 086 Н.Г. Казацкий заме-
тил, что было очень неожидан-
ным видеть большое количество 
гостей из ближнего и дальнего за-
рубежья, благодаривших профсо-
юз Росатома за дружбу и взаимо-
выручку. Большинство из них вы-
ступили на  форуме, поздравляя 
россиян с  прекрасной возмож-
ностью консолидироваться и  со-
обща решать проблемы по  за-
щите интересов трудящихся. Пе-

редавали сердечную благодар-
ность лидерам РФ В.В. Путину и  
С.В. Лаврову французы, считаю-
щие, что они своей внешней по-
литикой спасают планету от  3-й 
мировой войны! На Николая Ген-
надьевича произвело большое 
впечатление выступление гене-
рального директора отраслевого 
союза работодателей А. Хитрова 
о  целевой программе по  обеспе-
чению ядерной безопасности РФ.

Председатель профсоюзного ко-
митета цеха 010 И.Ю. Фомина 
не  ожидала получить такие силь-
ные впечатления от работы съезда. 
Она увидела огромное количество 
единомышленников и  яркие при-
меры творчества в  общественной 
работе. На  многих родственных 
предприятиях люди точно так же 
объединяются вокруг профсою-
за во имя обеспечения стабильно-
сти трудовых коллективов и  до-
стойной жизни для каждого ра-
ботника. Ощутила огромную зна-
чимость профсоюза в  Госкорпо-
рации. «Мы — не одни! Съезд про-
сто вдохнул в  меня новый виток 
настроя на  работу»,  — говорит 

Ирина Юрьевна. Член Президи-
ума ПК, представитель отдела 078  
Е.Ф. Хохлова считает участие 
в  работе съезда подарком судь-
бы. «Мы гордились своей командой, 
проявившей активность в  работе 
съезда, своим лидером — Е.Ф. Вен-
гловским. Увидели воочию, как его 
уважают сотрудники ЦК РПРАЭП, 
коллеги по  профсоюзной работе 
из  родственных городов»,  — рас-
сказывает Елена Фёдоровна. 
«А когда наш лидер выступил так 
мощно, чётко формулируя недо-
статки в работе и конструктив-
ные предложения по  защите ин-
тересов трудящихся, стал насто-
ящим героем дня на  съезде! Всю 
нашу делегацию пронизывало чув-
ство гордости» Вожак профорга-
низации отдела 900 Е.А. Пожар-
ских даже записала на видео вы-
ступление Евгения Францевича 
и отметила, что в перерыве к нему 
обращались многие делегаты 
с  поддержкой и  поздравлениями. 
Елена Анатольевна рассказала, что 
наша делегация очень удачно раз-
местилась в зале и была под при-
целом видеокамер работающих 
в зале видеооператоров. Было за-
метно, какие чувства испытывает 
каждый выступающий, и ей очень 
импонировала деловая обстанов-
ка съезда, заинтересованность 
профсоюзными делами со  сторо-
ны руководства ГК. Так, первый за-
меститель генерального директо-
ра ГК «Росатом» Иван Каменских 
рассказал делегатам об  основных 
итогах работы ГК «Росатом» за по-
следние пять лет. Он  считает, что 
у Госкорпорации есть силы и воз-
можности, чтобы поддержать ос-
новной вызов времени — создание 
импортозамещающей продукции.

На съезде прозвучало, что зада-
чами РПРАЭП были и остаются ор-
ганизационное укрепление, от-
стаивание достойной оплаты тру-
да атомщиков, сохранение уровня 
их социальной защищенности, вы-
полнение обязательств Отраслево-
го соглашения и Коллективных до-
говоров, усиление работы по  мо-
тивации профсоюзного членства. 
По мнению делегатов съезда, в от-
четный период эти задачи реша-
лись достаточно успешно, и поэто-
му работа Центрального комитета 
единогласно была признана удо- 
влетворительной.

Единогласно был избран на но-
вый срок и действующий предсе-
датель РПРАЭП Игорь Фомичев, 
возглавляющий профсоюз атом-
щиков с 1997 года.

Завершился съезд формирова-
нием нового Центрального коми-
тета, в  который вошли 82  чело-
века, в том числе и  председатель  
ПК-391 Е.Ф. Венгловский.

Н. МУХИНА 
ПК-391

Делегация комбината «ЭХП» в первом ряду зала, во время работы съезда. Фото из архива делегатов съезда РПРАЭП
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Профсоюз — 
объединяющая сила!

 В стране
На съезде Е.Ф. Венглов-
ский смело обозначил 
проблему в действиях 
администрации предпри-
ятий, связанную с обеспе-
чением своих сотрудников 
социальными гарантиями. 
Вся беда в экономических 
просчётах на законода-
тельном уровне. Законо-
дательное обесценивание 
труда работников, выпол- 
няющих сложнейшую 
работу по выполнению 
гособоронзаказа, недо-
пустимо, и отраслевой 
профсоюз должен делать 
всё возможное для отста-
ивания интересов пред-
приятий ЯОК

И.Ю. Фомина: «Мы — 
не одни! Съезд просто 
вдохнул в меня новый 
виток настроя на работу»

Делегация комбината с лидером РПРАЭП – И.А. Фомичёвым.  
Фото из архива делегатов съезда РПРАЭП

Путин принял 
отставку 
губернатора 
Свердловской 
области

ПРЕЗИДЕНТ Владимир Путин  
принял отставку губернатора 
Свердловской области Евгения Куй-
вашева по  собственному желанию 
и назначил его временно исполня-
ющим обязанности главы региона. 
Указ был подписан и вступил в силу 
17  апреля, документ опубликован 
на официальном сайте Кремля.

Путин принял соответствующее ре-
шение на основании заявления самого 
губернатора. Куйвашев будет временно 
исполнять обязанности главы региона 
до того момента, пока не будет выбран 
новый руководитель области.

Куйвашев занял пост губернатора 
Свердловской области в мае 2012 года. 
Ранее он  был полномочным предста-
вителем президента в Уральском феде-
ральном округе.

По инф. СМИ


